

STADT STEINBACH (TAUNUS)

DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG



Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Drucksache-Nr.	STVV-49/2016/XVIII
federführendes Amt:	10 Haupt- und Personalamt
Sachbearbeiter:	Herr Schwengler
Datum:	22.08.2016

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Stadtverordnetenversammlung	05.09.2016	

Betreff:

**Antrag der CDU-Fraktion vom 18.08.2016:
Aufstellung von Sitzbänken**

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat der Stadt Steinbach wird beauftragt die weitere Aufstellung von Sitzbänken, z. B. an stark frequentierten Laufwegen, am Weiher und an den Spielplätzen zu prüfen.

Begründung:

Die Bürgerinnen und Bürger Steinbach wiesen in der Vergangenheit mehrfach darauf hin, dass an stark frequentierten Laufwegen, im Bereich der Nacherholungsgebiet und der Spielplätze Sitzgelegenheiten fehlen.

Sie dienen den Steinbacherinnen und Steinbachern zum Ausruhen und Verweilen. Insbesondere ältere Bürgerinnen und Bürger schätzen die Möglichkeit sich auf dem Weg zum Einkaufen einmal auszuruhen oder auf ihren Spaziergängen die Umgebung zu genießen. An den Spielplätzen, auf denen sich Eltern und Begleitpersonen der Kinder häufig länger aufhalten werden ausreichend Sitzgelegenheiten geschätzt.

Auch im Artikel der Taunuszeitung vom 13. August 2016 zum Thema "Wippen in offizieller Mission" wurde der Mangel an Sitzgelegenheiten auf den Spielplätzen bemängelt.

Da bei ähnlichen Anfragen in der Vergangenheit bereits darauf hingewiesen wurde, dass sich noch einige Bänke im Bestand der Stadt befinden und sich auch nach unseren Informationen immer wieder Bürgerinnen und Bürger als Spender anbieten, gehen wir davon aus, dass nach Auswahl der Standorte, schnell Abhilfe geschaffen werden kann.

Wir bitten um Zustimmung für diesen Antrag.

Finanzielle Auswirkungen:

Nicht bekannt.

Holger Heil
Fraktionsvorsitzender